

Forums pour l'entourage

fiabilité test dépistage cannabis

Par Profil supprimé Posté le 28/10/2013 à 09h50

Bonjour les test vendus sur certains sites , censé mesurer le taux de THC par l'urine sont ils fiable . Certains sont même soi disant capable de mesurer le taux par differents niveaux . Peut on s'y fier? ..

4 réponses

Profil supprimé - 25/11/2013 à 18h21

Bonjour,

Il n'y en a qu'un seul qui fait ça, c'est celui de Narcocheck, qui fonctionne très bien. Quand j'ai arrêté de fumer, je l'ai utilisé pour surveiller la baisse de mon taux de THC. Le palier maximum est devenu négatif en 6 jours, le palier intermédiaire 18 jours plus tard, et le palier minimum encore 7-8 jours après, soit quand même plus de 4 semaines pour avoir un test complètement négatif.

C'est là qu'on se rend compte que ça tient au corps

[Voilà le lien-><http://www.testdrogue.fr/test-uri...42-test-cannabis-thc-pre-dosage.html>].

En espérant t'avoir renseigné.

Bye

Profil supprimé - 26/11/2013 à 11h05

Bonjour,

Merci Calisto de partager ici votre expérience intéressante et de répondre ainsi à erenkil.

Il nous semble important de préciser qu'il n'existe à notre connaissance aucune liste exhaustive des tests de dépistage ni aucune étude officielle permettant d'établir leur fiabilité.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 31/07/2018 à 18h33

Bonjour,

Je me permet de réagir car j'ai acheté deux tests à palier et je comprends pas pourquoi le premier indique une positivité palier 2 et encore j'ai ambiguït car on voit très très légèrement une barre sur le palier 2 et là je viens d'en refaire un qui est tout positif alors que je n'ai absolument pas fumer ni être en contact de fumeur et là je flippe un petit peu car je dois faire un vrai test en laboratoire (demain) et que je ne sais pas ce qui va me tomber sur le coin du nez j'ai arrêté le 5 juillet et on est le 31 juillet.

Voilà

Profil supprimé - 11/10/2018 à 14h27

Du coup je dois repasser code et conduite , refaire une visite médicale avec un test urinaire , plus des tests psychotechniques . J'étais une très grosse consommatrice de cannabis , environ 5 joints par jour , des fumigènes , je les fumais solo , depuis 2 semaines j'ai fortement diminué , bien décidée à arrêter cette merde , que j'ai commencé à prendre suite au décès de mon petit garçon . Je ne me cherche pas d'excuses , seulement ça m'a bien aidé à ne pas me foutre en l'air . à l'heure d'aujourd'hui tout va bien dans ma vie , je souhaite donc stopper tout ça . ca fait deux jours que je n'ai pas touchée à un pétard , je suis si contente , je n'en ressens même pas le besoin , du coup pour me motiver encore plus , j'ai commandé des test narcocheck dépistage urinaire à 5 paliers , et j'en ai fait un ce matin pour voir à peu près où j'en suis . palier 1 et 2 aucune barre sur la ligne TEST , puis palier 3 , 4 & 5 , il y une ligne très faible sur chacun de ces 3 derniers paliers , du coup je ne sais pas vraiment comment interpréter ce test . Je lis de tout et nimporte quoi sur le net . du coup je vais attendre et en faire un tous les 7 jours pour voir à peu près l'évolution et vous tenir informé par la suite de l'élimination rapide ou lente des métabolites présents dans mon organisme sachant que je mesure 165cm et que je ne pèse que 45 kg , je vais rester sans manger un maximum le mois à venir , pour puiser un maximum dans mes graisses sachant que je ne suis pas bien grosse , je marche environ 2h par jour pour emmener mon fils à l'école , je mets pleins de pulls pour transpirer un maximum , j'ai acheté en grande surface des gelules au radis noir , j'en prends 2 le matin avec un grand verre d'eau , puis je prends également des gélules bio détoxifiantes , et pour finir le soir pour ne pas stresser avant de dormir je prends 2 gélules novanuit triple action , la journée je bois beaucoup de café , de l'eau et du jus de cranberry . en espérant que je soit négative et que je n'ai plus cette saloperie dans mon organisme le plus vite possible pour être tranquille et faire les démarches à partir du 13/11/2018 pour pouvoir récupérer mon permis et ne plus jamais le perdre . je ne suis pas là pour que l'on me fasse la morale ou autre , les commentaires désobligeants , car il y en aura , je m'en passe je suis juste ici pour éclairer certains qui peut être sont dans une situation similaire à la mienne . bonne journée